

立春が過ぎ、暦の上では春の始まり

この度は、私たち新成人のためには、このような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。新成人一同を代表し、心よりお礼申し上げます。

私たちは、この自然豊かな東谷の地で生まれ育ち、多くの方々に支えられながら、今日という日を迎えることができました。家族のことわざが、先生方の熱心なご指導により、心よりお礼申し上げます。



東谷地区新成人 代表 藤本 陽向

感謝の気持ちを忘れず、歩んでいきます

としています、木下町内の
橋木秀徳です。



東谷地区協議会
事務局長
橘木 秀徳

地域活性化に繋がるよう頑張ります

地区協議会の生き字引の如きうな存在で、まだまだ続けてほしかったのですが、たつての希望で事務局長を引き受けることになりました。山下郁史さんはいきませんが、これから東谷地区協議会事務局長として頑張っていきたいと申しますので、よろしくお願ひ致します。

さて、さる一月十二日祝に東谷興農会体育館で『第5十二回東谷地区新年祝賀会』を開催致しました。武内市長をはじめ、日々谷小

頂き、にぎやかに開催する
ことが出来ました。東谷地
区協議会役員一同になりか
わりまして、皆様に厚く感
謝申し上げます。

昔は『東谷地区新年祝賀
会』の参加者と言えば東谷
地区の役員と行政関係など
約八〇名前後で、東谷市民
センター講堂で開催してい
ました。その当時、私は参
加していませんでしたが、
かなり窮屈な状態での開催
だつたと聞いています。
しかし、これからは地元
の若い八達や地元の企業の

当時の自治連合会長や興農館で開催することになりました。十四年から東谷興農会体育館で開催することになりました。当初は約一三〇名の参加がありましたが、その後、年々参加者が増えてきて、令和二年には二六七名の方に参加して頂きました。しかし、その後新型コロナウィルスの流行で三年間休止を余儀なくされ、昨年からまた開催をすることとなりました。昨年は、二〇〇名の参加で、今年は二〇三名の方に参加して頂きまし

方々の参加率の減少等が考えられます。こういった事も踏まえ、今後は地域の活性化のため祝賀会の開催内容なども工夫して、できるだけ多くの方々に参加して頂けるようにしていきたいと考えています。

これからも東谷地区協議会へのご協力を、よろしくお願い致します。

23	22	21	
日	日	日	
(月)	(土)	(木)	
わいわいサロン (紫水)	東谷地区社協バス研修	市民講座	
19	18	16	
日	日	日	
(水)	(木)	(月)	
サロンばんざい (木下)	市民講座	わいわいサロン (紫水)	
2月	2月	2月	2月
27	27	27	27
日	日	日	日
【金】	【金】	【金】	【金】
10時～お気軽にどうぞ	10時～お気軽にどうぞ	10時～お気軽にどうぞ	10時～お気軽にどうぞ
絵手紙教室 東谷市民センター和室	東谷ミニユーティ カレンダー	東谷ミニユーティ カレンダー	東谷ミニユーティ カレンダー

東谷 まちづくり

■ 発行
東谷地区まちづくり協議会
■ 編集
まちづくり協議会広報部会
責任者 蜷川昭代
■ 所在地
小倉南区木下704-1
東谷市民センター内

令和8年2月15日
(日曜日)

問い合せ
東谷市民センター
TEL/FAX 093-451-0217
平日・土曜 9:00～17:00
<http://higashitanikoho.sakura.ne.jp>
Mail to: higashitanikohi.cc@silk.ocn.ne.jp



フルエンザ流行中

安全安心パトロール

- ・ **2月27日(金)**
19時00分～
- ・ **3月13日(金)**
14時30分～

平尾台野焼き

2月22日(日)

卒業式

東谷中学校

3月12日(木)

市丸小学校

新道寺小学校

3月18日(水)

3月						
14	11	9	6	4	2	26
日	日	日	日	日	日	日
(土)	(水)	(月)	(金)	(水)	(月)	(木)
親子講座	市丸カフェ	市丸	わいわいサロン (紫水)	サロンばんざい (木下)	わいわいサロン (紫水)	ニコニコ会 (呼野)
一魚のきばき方	ふれあい昼食・健康料理	味噌づくり				

東谷コミュニティカレンダー

2月27日【金】10時～お気軽にどうぞ
絵手紙教室 東谷市民センター和室



鶴羽 由美子 さん 作

東谷健康づくりコーナー 『健康寿命を延ばして、楽しい人生を送ろう！！』

まだまだ寒い日が続いているが、梅もちらほら咲き始めています。皆様、如何お過ごですか。

さて、「健康寿命」とは人の手を借りないで日常生活を送れる生存期です。健康寿命を延ばす為には、日頃の健康づくり「運動」が大切になります。その一つとして高齢者に最適なスポーツ「グラウンドゴルフ」がある事は言うまでもありませんが、その他にもウォーキングを始め、ニュースポーツとして風船バレー、ディスコン、ペタンク、ダーツ、輪投げ等があり、行政も健康寿命延伸のために、地域住民への健康増進の取り組みを進めています。東谷地区でも高齢者サロンで、ディスコンやグラウンドゴルフが行われます。このような機会を活用し、身体を動かし、健康づくりに役立てたらと思っています。

東谷地区では、3月23日にまち協カップグラウンドゴルフ大会を開催します。他にも老人会主催の大会も予定しています。

景品も沢山準備しておりますよ。高齢者にとってはありがたいスポーツの一つです。用具等は主催側で準備しておりますので、まだ経験のない方も、是非一度参加してみませんか。皆様の参加をお待ちしています。今年も健康で明るい人生を送りましょう。



健康づくり部会
グラウンドゴル部会
下條 光次

地域の魅力再発見

石原町の
とうふ汁
いただきました



1月15日(木)、昼食会で小倉南区役所の方や他の市民センター館長の皆さんに、東谷の家庭で作ってきた鶏の出汁の効いた、さっぱり味の「とうふ汁」と東谷産米で作ったおにぎりを食べていただきました。

石原町町内の田村節子さんに作っていただきました。ご協力ありがとうございました。



東谷郷土資料館だより 22

東谷郷土資料館委員

西田 順一

さる1月23日に東谷歴史講座で第二回目の溝口連氏の「企救一揆」の読み合わせを行いました。今回は当時長州藩の占領下にあって企救郡の農政を山口の民生局から一任を受けていた元今庄村屋だった今村長右衛門こと、改名した大庄屋、大石弥八郎の驕り高ぶった專制やその手下の新道寺庄村屋、山本某に苦しめられていた、企救郡東谷、新道寺村、原口九右衛門、池田治平、大村新三(新蔵)らが一揆に向け立ち上がるまでの章を読み進めました。

溝口氏の「企救一揆」は、昭和46年3月に当時の東谷公民館(現東谷市民センター)から簡易印刷で発行されました。原本は経年劣化のため今回の講座ではパソコンで原本を新たに文字起こしたものを使っています。溝口氏の文体は東谷の方言を交え、とても親しみやすいセリフ回しが各所に散見され、読み進むにつけ、作品に引き込まれていく名作です。

いよいよ第三回目は一揆勃発のクライマックスを迎えます。次回は2月25日(水)14時30分~15時30分まで東谷市民センター2F第一集会室で行います。次回初めて参加される方には第一回、二回のテキストをお渡しますので、途中参加でも小説「企救一揆」の面白さを楽しめると思います。参加希望の方は、西田(090-8604-4544)までTELもしくはショートメッセージで申し込みください。



原口九右衛門さんのお墓



九右衛門さんのもう一方の片腕、大村新蔵さんのお墓は残念ながら不明です。

第14回 東谷まちづくり協議会カップ グラウンドゴルフ大会

日時：3月23日（月）受付9：30～

予備日：3月25日（水）

場所：東谷興農会グランド

※参加申込は東谷市民センター窓口へ (3/10締切)

「写真で見るひがしたに歳時記」



多くの方が見物に！
お尻を大きく振るほど豊作になると
言われています



1/18 どんど焼き



東大野八幡神社



大清水神社



お雛様が玄関で
お出迎え



2/3 節分祭



1月11日（日）
東谷市民センターにて東谷地区成人記念式典が開催されました。来賓や恩師の皆さんから祝辞を頂き、久しぶりに再会した同級生や恩師の先生方と語り合い、楽しい時間を過ごしました。



1月12日（祝）
東谷地区に關係する皆さまが一堂に会し、親睦を図りました。今年も宜しくお願いします。

